

Ciudad de México, 1 de mayo de 2024
Boletín 129/24

CLARA BRUGADA AUMENTARÁ AÑO CON AÑO EL SALARIO DE TRABAJADORES DE LA CIUDAD DE MÉXICO; FAU, SME, SNTSS Y TNA RESPALDAN A LA PRÓXIMA JEFA DE GOBIERNO

- Ante miles de trabajadores asalariados y no asalariados del Gobierno de la ciudad y de diversas organizaciones sindicales, se comprometió a garantizar sus derechos y ponerlos en el centro de su proyecto político
- Desde el Monumento a la Revolución, la candidata a la Jefatura de Gobierno agradeció la iniciativa de los trabajadores del SME para romper la censura sobre el cártel inmobiliario

Las y los trabajadores son los protagonistas de la transformación de la Ciudad de México y en el próximo gobierno se garantizarán más resultados y derechos, afirmó Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", en el encuentro que sostuvo con trabajadores asalariados y no asalariados del Gobierno de la Ciudad de México, agrupados en el Frente Amplio Unido de sindicatos y organizaciones de trabajadores de los diversos sectores de la capital.

"Son ustedes el corazón de esta gran ciudad, sin su dedicación y esfuerzo nada es posible, sin ustedes esta ciudad no despertaría cada mañana, y por eso veo en todos y cada uno de ustedes a los protagonistas de la transformación", manifestó Clara Brugada ante miles de trabajadoras y trabajadores que se dieron cita en la explanada del Monumento a la Revolución para el evento conmemorativo del Día Internacional del Trabajo.

Al señalar que el modelo de gobierno de la Cuarta Transformación es el de la prosperidad compartida, la economía moral y los derechos sociales, Brugada Molina aseguró que aumentará el salario de los trabajadores del Gobierno de la Ciudad que menos ganan, año con año.

Además dijo que mejorará el salario de los policías, de los médicos, enfermeras, bomberos y de todos los servidores públicos esenciales.

"Garantizaremos la libertad sindical, no habrá corrupción ni privilegios, no habrá influyentismo o nepotismo en el gobierno", subrayó.

Dijo que impulsará los derechos de los trabajadores más vulnerables, apoyará a las trabajadoras del hogar y a los repartidores de aplicaciones que no tienen

derechos laborales, que no tienen salarios justos ni prestaciones y seguridad social.

Clara Brugada se comprometió a establecer una estrategia para abolir la brecha salarial por razón de género, así como a impulsar una iniciativa para el empleo joven, el emprendimiento y el cooperativismo.

Expuso que aumentará la cobertura del seguro de desempleo, respetará los derechos de los trabajadores e impulsará la mejora continua de sus condiciones laborales, asimismo acompañará al Gobierno federal para continuar con el incremento del salario mínimo.

Brugada Molina mencionó que creará el Sistema Público de Cuidados para dignificar y reconocer el trabajo de las mujeres, el trabajo del hogar y de los cuidados, para apoyar a millones de mujeres que trabajan todos los días, sin descanso, sin horario y sin remuneración, y pidió a todos los trabajadores apoyar las causas de las mujeres, y se mostró como su aliada incondicional.

Dijo que creará un gran plan de vivienda para los trabajadores, para los jóvenes, para los que menos tienen, y ante las y los miles de trabajadores del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) se comprometió a coadyuvar para resolver el grave problema en que se encuentra esa organización.

La candidata de la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y Partido Verde, Señaló que las y los trabajadores son la reserva moral de México, herederos de luchas que han logrado derechos en la ciudad y en el país, y que actualmente son los nietos y nietas de quienes sostuvieron la lucha del general Lázaro Cárdenas, y son los sobrevivientes del largo latrocinio neoliberal.

Indicó que los gobiernos del PRIAN solo hicieron agravios a los trabajadores, con la disminución de salarios; "PAN y PRI son hermanos gemelos de la corrupción, señaló, y quienes siempre han defendido el interés privado por encima del colectivo, anteponen las ganancias antes que los derechos, prefieren la corrupción y el saqueo de la nación, que la honestidad y el amor al pueblo".

"Hoy un grupo mafioso liderado por el candidato del PRIAN quiere apoderarse del gobierno de la ciudad para hacer negocios al amparo del poder", aseveró.

Clara Brugada, señaló que cuando gobierna la derecha hay despido masivo de trabajadores y servidores públicos, privilegios para altos funcionarios, y desvíos multimillonarios para los amigos del poder.

"Y lo decimos con todas sus letras, no queremos que se extienda el cártel inmobiliario en la Ciudad de México, no queremos que se extienda la corrupción, no pasarán".

Criticó que en ninguna otra elección habían tratado de censurar el derecho a la libre expresión de las y los candidatos, lo cual es una expresión de miedo del PRIAN, de que el pueblo se entere de que representan la corrupción.

En ese sentido, Clara Brugada aplaudió la iniciativa de los sindicatos de salir a las calles y hablar contra el cártel inmobiliario y lo que representan, de manera que agradeció el apoyo de los miles de trabajadores para informar a la población sobre este tema de interés público, porque podrán atreverse a callar a algunos, pero no podrán callar al pueblo", afirmó.

Por su parte, Rosendo Flores, director del Frente Amplio de Unidad, anunció que los trabajadores del SME recorrerán todas las colonias de la Ciudad de México para informar sobre el Cártel Inmobiliario y reconoció el apoyo del presidente López Obrador a los 44 mil trabajadores de esta organización extinta.

Llamó a todos los trabajadores a respaldar la Cuarta Transformación, que ahora estará encabezada por la doctora Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, próximas presidenta de México y jefa de Gobierno, respectivamente.

Finalmente, la candidata morenista aseguró ante miles de trabajadores, representantes de organizaciones y sindicatos, que en el centro de su proyecto político está el bienestar de las personas trabajadoras.

"El porvenir, el futuro, la utopía posible inicia aquí y ahora con la fuerza, el talento y la energía de los trabajadores, expresó Clara Brugada, al tiempo que invitó a votar este 2 de junio por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", por el proyecto de los trabajadores y no por la derecha antiderechos.

En el evento estuvieron presentes Ernestina Godoy Ramos, candidata a Senadora de la República; Citlalli Hernández Mora, secretaria General de MORENA; Rosendo Flores Flores, director colegiado del Frente Amplio de Unidad Jorge Tapia Sandoval SME; Catalina Monreal, candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc; Hannah De Lamadrid, candidata a alcaldesa de Coyoacán; Ramón Pacheco Llanes, presidente del Frente Amplio Unidad.

También, Braulio García Ávila, vicepresidente del Frente Amplio de Unidad; Miguel Soto; Filiberto Cruz Ramírez; Blas Uno del SUTGDCMX; Mauricio Ayala Bárcenas, dirigente de limpia y transporte del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno

de la CDMX; Moisés Salas Ortega, presidente Nacional de la Federación Mexicana de bandas de marcha, escolta y guiones A.C. (Femexbam); Arturo Alejandro Reyes Pérez, presidente de la Unión Mexicana de Fotógrafos y Camarógrafos de Ceremonias Eclesiásticas Sociales y Oficiales.

De igual forma, Guadalupe Montealegre Mañón, secretaria General de la Unión de Vendedores de Revistas y Publicaciones Atrasadas de la República Mexicana; Yolanda Frías Flanders, secretaria General de la Unión Coordinadora de Vendedores de Billetes de Lotería Nacional en el D.F. A.C.; José Miguel Cortés Camacho, representante de Cooperativas de la CDMX; Luis Román Dichi Lara, secretario General de la Unión de Organilleros del D.F. y de la República Mexicana A.C.; así como las y los candidatos a diputaciones locales y federales.

—oo00oo—